

## LA COLMENA

## La carrera del 21-N

**S**ÚMATE al cambio. No conozco a nadie de los (muchísimos) que van a votar al PP el próximo 20 de noviembre que vaya a leerse las 214 páginas de su programa electoral ni se preocupe de destripar las 407 propuestas con que prometen sacarnos del paro, cumplir el déficit, bajar los impuestos y reactivar la economía metiendo la tijera “a todo” menos a las pensiones, la sanidad y la educación. Y de poco servirá cómo contraataquen quienes militan en el *Pelea por lo que quieres, Rebélate o Reinicia* y quieren convertirse en una solución renegando de su propia gestión o apropiándose de la indignación popular. Por encima de lemas y de operaciones de mercadotecnia, el sentimiento que hay en la sociedad española es uno: no gusta lo que hay y las expectativas de que pueda mejorar con quienes hoy (sí) nos representan van del pesimismo a la depresión. Hará falta mucho más que un cambio de gobierno para salir del túnel pero reconocamos que el PP se ha ganado a pulso su oportunidad.

Llevamos meses viéndolo en las encuestas y en las calles. Siempre se ha dicho de los programas que están para no cumplirlos; el del PP es

Magdalena Trillo

DIRECTORA DE GRANADA HOY

mtrillo@granadahoy.com



mucho más innovador: resulta tan ambiguo y tan de banda ancha que permitirá a Rajoy gobernar acatando las directrices europeas (pese a su efusiva proclama de “seremos el país que fuimos, respetado y no mandado”) sin salirse ni un milímetro de sus compromisos electorales. Tal vez no necesitaba tanta ingeniería de léxico para ganar; sí para hacer historia. Concediendo un mínimo de fiabilidad al último barómetro del CIS, las incógnitas del 20-N se sitúan en dos escenarios: si Rajoy podrá enterrar de una vez la sombra de Aznar logrando los mejores resultados del PP en toda su historia y si el hundimiento del PSOE se llevará a Rubalcaba por delante. Diecisiete puntos de diferencia (190-195 escaños para el PP, 121-116 para el PSOE) que

difícilmente podrán hacer tambalearse esos ocho millones de indecisos a los que se aferran los socialistas para “pelear” por la remontada.

El debate de mañana entre Rubalcaba y Rajoy no será sino morbo. Un duelo de corbatas y poses; un asunto de apariencias, sudores y luces. Estaremos atentos a las salidas de tono, las meteduras de pata y el ingenio de los oradores. Como en una pelea de gallos, nos divertiremos viendo quién acorrala a quién y, al día siguiente, amenizaremos los desayunos con las clásicas quinielas de vencedores y vencidos. Poco más. Cuesta creer que haya algún español que decida su voto mañana –y mucho menos que lo cambie–; resulta difícil pensar que haya un traspase directo de votos por la campaña; y parece más que improbable que se repita la *hazaña* socialista de 1996 en la que González casi gana dándole la vuelta a las encuestas. Entonces no había cinco millones de parados, los bancos aún no se habían apropiado de nuestros sueños y el capitalismo más inmoral no había ganado la batalla a la democracia.

Para Andalucía, para Granada, la verdadera campaña se juega a partir del 21 de noviembre.

El vuelco electoral para marzo lo vaticina ya el sondeo del CIS: Arenas conseguiría la mayoría absoluta que necesita para romper tres décadas de hegemonía socialista y, en Granada, las encuestas ratifican lo que el equipo de Sebastián Pérez baraja, apagando la euforia con cierta dosis de prudencia, desde hace semanas: 5 diputados y 2 para el PSOE. La misma intención de voto que refleja el barómetro que publicamos hoy todos los diarios de Grupo Joly: el ocaso del granero socialista. Debacle. Histórica. Sin matices.

Veo los mensajes de campaña en otras comunidades (Duran i Lleida llama a “bombardear democráticamente las urnas”) y me entristece pensar que aquí se vote mirando atrás y en otras regiones construyendo su futuro. El País Vasco busca más victorias en clave de libertad; los catalanes están llamados a las urnas “con el corazón y la cabeza” pero “pensando en la cartera” –el ansiado pacto fiscal– y en Andalucía, lo realmente histórico, es que no se haya producido un relevo en el poder en más de tres décadas de democracia. No son los ERE; es la salud del propio sistema. No son los programas, los candidatos ni la campaña: es el enfermo andaluz.

## MIRADA URBANA



LUCÍA RIVAS

## Ruedas gastadas... ¿igual que en la política?

En la provincia, los candidatos recorrerán durante estos quince días el mayor número de pueblos, asociaciones y eventos para dejarse ver y de paso intentar convencer a alguien para que los vote. Sus vehículos gastarán las ruedas pero si consiguen la victoria quedará amortizado. Aunque a tenor de las encuestas ¿será una campaña disputada o ya está todo el pescado vendido?

## EN LA TRASTIENDA

## La euforia da 5 diputados al PP

**E**stalló la euforia del Partido Popular, su seguridad en que el próximo día 20 conseguirá un triunfo aplastante en las urnas, que hace un mes algunos ya pronosticaban que en Granada obtendrán cinco diputados, por dos del PSOE. El viernes, una encuesta del CIS vaticinó exactamente lo mismo, un vuelco increíble respecto a los resultados de 2008, cuando los socialistas lograron cuatro escaños y los populares los tres restantes. Otra teoría, basada en algún estudio del que no hay por ahora constancia, apunta a que el votante de izquierdas va a dar de lado al PSOE pero no a su ideología, y que con tal de que el PP no arrase se decantará por IU. De acuerdo con esa hipótesis, la distribución sería la siguiente: cuatro para el PP, dos para el PSOE y uno para IU. En las filas socialistas niegan la posibilidad de que todo eso vaya a ocurrir.

## ALTO Y CLARO

## El futuro del aeropuerto

**L**a divergencia de criterios entre socialistas y populares sobre la política de gestión del aeropuerto ha marcado en los últimos años el funcionamiento y hasta las perspectivas de crecimiento de una de las infraestructuras claves para el turismo y la economía provincial. Ahora es la crisis la que golpea y la que empieza a cuestionar la viabilidad de aeródromos de toda España que operan con una oferta regular de vuelos casi ridícula. Granada, aunque ya perdió en 2010 más de un 17% de viajeros, cerró el ejercicio rozando el millón de usuarios y manteniendo su atractivo para las compañías, es decir, siendo económicamente rentable. El PP siempre ha reclamado más inversiones y actuaciones para ampliar las instalaciones. Pero seamos claros, lo que falta ahora no es continente sino contenido.

## PALMAS Y PITOS

## Dorothy Kelly

**↑** La Universidad de Granada ha ampliado un año más su programa de movilidad para que puedan estudiar hasta 4.000 alumnos en instituciones de 50 países. Con este crecimiento, la UGR toca techo.



VICERECTORA DE RR. INTERNACIONALES

## Telesfora Ruiz

**↑** El Ayuntamiento de la capital ha puesto en marcha esta semana una nueva patrulla de policía turística, integrada por agentes bilingües, para reforzar la atención a los visitantes en el centro y el Albaicín.



CONCEJAL DE SEGURIDAD

## Juan Antonio Fuentes

**↓** El concejal del PP defendió a Sebastián Pérez de las críticas socialistas por utilizar varios policías locales como escolta asegurando que la medida tenía el visto bueno de la Subdelegación, un punto que fue negado al día siguiente.



CONCEJAL DE PERSONAL

## Angela Merkel

**↓** La canciller pronosticó ayer que Europa necesitará al menos diez años para superar la crisis de la deuda. Habría que subrayar que parte de la culpa la tienen los propios dirigentes europeos con su indecisión.



CANCELLER ALEMANA

## RUGBY • Primera Nacional



Sojo fue expulsado de forma injusta en el partido de ayer.

J. J. MEDINA/ARCHIVO

# El Universidad sigue invicto a domicilio

El conjunto granadino continúa imbatido fuera de casa tras imponerse con facilidad al CAU Madrid (5-34)

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada sigue invicto como visitante ya que ha vuelto a sumar una nueva victoria en tierras madrileñas tras imponerse con suma facilidad al CAU Madrid Canal de Isabel II por un resultado de 5-34, en un encuentro correspondiente a la cuarta jornada de la Primera Nacional. Parece ser que Madrid se está convirtiendo en una provincia talismán. Y es que en la anterior ocasión que los granadinos visitaron dicho territorio se impusieron al Olímpico Pozuelo por 9-18.

El partido empezó con un golpe a favor de los visitantes convertido por Tiernan. Minutos después, llegó el primer ensayo

del ala Pablo Ávila, tras una buena jugada colectiva que volvió a ser convertida, como no, por Tiernan.

Tras un nuevo golpe de castigo transformado, empezaron las expulsiones de jugadores del Universidad. En primer lugar, expulsaron a Roberto Sojo con roja directa por supuesto codazo. Sin embargo, lejos de amedrentarse, el conjunto granadino, como contestación, consiguió dos ensayos seguidos, uno de Campos seguido de otro de Fernando Pérez Iranzo, posteriormente.

Perdomo vio su segunda amarilla, con lo cual el Universidad se quedaba con 13, antes del descanso. El equipo granadino se recompuso de las expulsio-

nes, a la vez que no se vio ningún ápice de resurgimiento madrileño. De hecho, en los primeros minutos el conjunto visitante consiguió aumentar la ventaja mediante dos golpes de castigo transformados desde una distancia considerable y con las condiciones climatológicas en contra.

En lo que quedaba de partido el Universidad se hizo grande en defensa dejando a cero el marcador del CAU Madrid y consiguiendo un nuevo ensayo por parte del pilar Fernández Laso.

Con este triunfo los granadinos siguen terceros en la clasificación con diez puntos y siguen mirando hacia arriba, a la espera de lo que hagan Ingenieros Industriales y Cisneros B.

## En breve

MOTOCICLISMO

### Tres granadinos optan a coronarse en el Campeonato de Andalucía

Los pilotos granadinos Lucas López, en Copa Trail, Francisco Jiménez, en Copa RD, y Javier Dolz, en la serie 1000, optan a coronarse como campeones de Andalucía de motociclismo. El evento tendrá lugar en el mundialista circuito de Jérez a lo largo de este fin de semana.

SENDERISMO

### La Alpujarra celebra hoy su consolidada tercera marcha popular

La Alpujarra celebra hoy su tercera marcha popular que tendrá su salida en Órgiva y su llegada en Carataunas, tras pasar por Cáñar y Soportujar. El evento deportivo de 22 kilómetros, que se ha consolidado en la comarca pese a su juventud, contará con la participación de 150 senderistas.

NATAción

### Lara Makin y Víctor Martín brillan en los Juegos Suecos

Tanto Lara Brenda Makin como Víctor Martín (ambos del Club Natación Churriana) subieron al podio en los Juegos Suecos. Makin fue plata en los 100 y 200 metros espalda mientras que Martín fue oro en los 50 libres y plata en los 200 metros y 400 metros libres.

### CONVOCATORIA TALLER DE EMPLEO ACASA DE OFICIOS ALARES GR/CO/0013/2011

**PUESTO:** Coordinador/a docente  
Formación requerida: Licenciado/a en Psicología o Técnico/a de Empresas y Actividades turísticas  
Experiencia mínima: 1 año en gestión de recursos humanos y/o en la titulación.  
**Se realizará prueba eliminatoria de conocimientos específicos.**  
**PUESTO:** Monitor de Atención Geriátrica  
Formación requerida: Diplomado/a en Trabajo Social o Diplomado/a en Enfermería  
Experiencia mínima: 1 año como Oficial 1º en la ocupación.  
**Se realizará prueba psicotécnica eliminatoria.**  
**Todos los puestos:** Contratación por obra o servicio. Duración máxima de 1 año de BEAS DE GUADIX  
**Información sobre la convocatoria y baremo**  
Tablón de anuncios de la WEB del SAE:  
[www.cem.junta-andalucia.es/empleo/www/herramientas/tablon/tablon.php](http://www.cem.junta-andalucia.es/empleo/www/herramientas/tablon/tablon.php)  
**Plazo de solicitudes:** del 06/11/2011 hasta las 14 horas de 11/11/2011  
Lugar de presentación preferente de solicitudes: Registro de la Delegación de Empleo de Granada (Avda. Joaquina Eguaras, 2) y registros de las Oficinas SAE  
**Listado Provisionales de Admitidos y Excluidos:**  
**NOTA:** Las anteriores plazas tienen carácter provisional hasta que las plazas convocadas obtengan Resolución definitiva.  
Este anuncio tiene carácter divulgativo de la convocatoria pero ni es parte ni sustituye a las bases del proceso de selección  
**Junto a la solicitud, se deberá adjuntar curriculum debidamente documentado (fe vida laboral, contratos, títulos formativos, declaración jurada de la situación de desempleo, en su caso) Es requisito indispensable figurar inscrito como demandante de empleo (adjuntar tarjeta de empleo)**



### CONVOCATORIA TALLER DE EMPLEO ABÉN HUMEYA GR/TE/0002/2011

**CONVOCATORIA TALLER DE EMPLEO ABÉN HUMEYA GR/TE/0002/2011**  
**PUESTO:** Coordinador/a docente  
Formación requerida: Ldo. Biología, Ld. Ciencias Medioambientales Experiencia mínima: 1 año en gestión de recursos humanos y/o en la titulación.  
**Se realizará prueba eliminatoria de conocimientos específicos.**  
**PUESTO:** Monitor de CULTIVO DE PLANTAS AROMÁTICAS Y MEDICINALES  
Formación requerida: Ingeniero Técnico Agrícola, Ingeniero Técnico de Montes, Ingeniero Técnico Forestal o cualquier titulación siempre que acredite experiencia en la ocupación.  
Experiencia mínima: 1 año como Oficial 1º en la ocupación.  
**Se realizará prueba psicotécnica eliminatoria.**  
**Todos los puestos:** Contratación por obra o servicio. Duración máxima de 1 año  
**Entidad contratante y promotora del proyecto:** AYUNTAMIENTO DE VALOR  
**Información sobre la convocatoria y baremo**  
Tablón de anuncios de la WEB del SAE:  
[www.cem.junta-andalucia.es/empleo/www/herramientas/tablon/tablon.php](http://www.cem.junta-andalucia.es/empleo/www/herramientas/tablon/tablon.php)  
**Plazo de solicitudes:** del 7 de noviembre hasta las 14 horas del 11 de noviembre de 2011  
Lugar de presentación preferente de solicitudes: Registro de la Delegación de Empleo de Granada (Avda. Joaquina Eguaras, 2) y registros de las Oficinas SAE.  
**Listado Provisionales de Admitidos y Excluidos:**  
**NOTA:** Las anteriores plazas tienen carácter provisional hasta que las plazas convocadas obtengan Resolución definitiva.  
Este anuncio tiene carácter divulgativo de la convocatoria pero ni es parte ni sustituye a las bases del proceso de selección  
**Junto a la solicitud, se deberá adjuntar curriculum debidamente documentado (fe vida laboral, contratos, títulos formativos, declaración jurada de la situación de desempleo, en su caso)**



### CONVOCATORIA TALLER DE EMPLEO "ALCALDE CARBONERO" GR/TE/0061/2011

**PUESTO:** Coordinador/a docente  
Formación requerida: Licenciado/a en Psicología o Licenciado/a en psicopedagogía  
Experiencia mínima: 1 año en gestión de recursos humanos y/o en la titulación.  
**Se realizará prueba eliminatoria de conocimientos específicos.**  
**PUESTO:** Monitor de Atención Geriátrica  
Formación requerida: Diplomado/a en Trabajo Social o Diplomado/a en Enfermería  
Experiencia mínima: 1 año como Oficial 1º en la ocupación.  
**Se realizará prueba psicotécnica eliminatoria.**  
**Todos los puestos:** Contratación por obra o servicio. Duración máxima de 1 año.  
**Entidad contratante y promotora del proyecto:** AYUNTAMIENTO DE LA PEZA  
**Información sobre la convocatoria y baremo**  
Tablón de anuncios de la WEB del SAE:  
[www.cem.junta-andalucia.es/empleo/www/herramientas/tablon/tablon.php](http://www.cem.junta-andalucia.es/empleo/www/herramientas/tablon/tablon.php)  
**Plazo de solicitudes:** del 06/11/2011 hasta las 14 horas de 11/11/2011  
Lugar de presentación preferente de solicitudes: Registro de la Delegación de Empleo de Granada (Avda. Joaquina Eguaras, 2) y registros de las Oficinas SAE  
**Listado Provisionales de Admitidos y Excluidos:**  
**NOTA:** Las anteriores plazas tienen carácter provisional hasta que las plazas convocadas obtengan Resolución definitiva.  
Este anuncio tiene carácter divulgativo de la convocatoria pero ni es parte ni sustituye a las bases del proceso de selección  
**Junto a la solicitud, se deberá adjuntar curriculum debidamente documentado (fe vida laboral, contratos, títulos formativos, declaración jurada de la situación de desempleo, en su caso) Es requisito indispensable figurar inscrito como demandante de empleo (adjuntar tarjeta de empleo)**



## Deportes

VOLEIBOL • Primera División Femenina

# Fuentenueva sigue siendo un fortín

El equipo de Francisco Santos derrota al CUV Alcorcón por 3-1 y suma su segunda victoria consecutiva en casa

Universidad Granada	3
CUV Alcorcón	1

**UNIVERSIDAD GRANADA:** Llara, Almagro, Cabrera, Blanco, González y Bédmar -seis inicial-. Huertas (libero).

**CUV ALCORCÓN:** Hormes, Romero, Moreno, Tigredos, Pérez, Utrero -seis inicial-. Dorado (libero).

**Árbitro:** Extremera, Franco (granadinos). Sin amonestaciones.

**Parciales:** 25-16 (20'), 25-15 (20'), 18-25 (20') 25-16 (20').

**Incidencias:** Partido correspondiente a la cuarta jornada de la Primera División Femenina disputado en el pabellón de Fuentenueva ante aproximadamente un centenar de espectadores.

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada consiguió su segunda victoria consecutiva tras derrotar con comodidad al CUV Alcorcón por un marcador de 3-1. Con este triunfo el equipo entrenado por Francisco Santos suma su tercera victoria en cuatro jornadas disputadas.

El día de ayer no era más propicio para jugar al voleibol en la ciudad de Granada. Y es que hacía frío, mucho frío en el pabellón de Fuentenueva. Para entrar en calor, el equipo local se puso pronto el mono de trabajo. Algo que congeló más al equipo madrileño.

Gracias a una buena sincronización defensiva y a una gran agresividad desde el saque, el conjunto de Francisco Santos se alzó pronto con el primer set del encuentro por un 25-16.



Las granadinas suman tres victorias en cuatro partidos.

LUCÍA RIVAS

Sensaciones positivas que siguieron en el segundo acto, ya que el Alcorcón continuaba sin hacer acto de presencia. Así, en poco más de cuarenta minutos, las granadinas tenían encarrilado el choque con un 2-0.

La relajación de las granadinas trajo consigo un mejor conjunto madrileño que casi sin quererlo

se apuntó el tercer set con autoridad (18-25).

El cuarto asalto sirvió para que el Universidad volviera de sus 'vacaciones' y se apuntara, casi sin despeinarse, el triunfo final.

La semana que viene el Universidad visitará al Albacete, con la esperanza de seguir con la racha a domicilio.

VOLEIBOL • Masc.

## El UGR se deja remontar en Valladolid

Univ. Valladolid	3
Univ. Granada	2

**UNIV. VALLADOLID:** Puente, Martínez, Vicente, Medina, Cordobés y Sáez-seis inicial-. También jugaron: Hernández y Martínez (libero).

**UNIV. GRANADA:** Portero, Jando, Calvache, Mayo, Melquizo, Puyol-seis inicial-. También jugaron: Salas (libero).

**Árbitro:** Martín y Domínguez (madrileños)

**Incidencias:** Partido disputado en Valladolid, correspondiente a la primera jornada de la liga FEV

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada sumó una inesperada derrota en Valladolid por 3-2, en el estreno liguero esta temporada. Y es que el equipo granadino acabó perdiendo después de ir ganando por 0-2 el encuentro. De hecho los granadinos llegaron a igualar a 24 en el cuarto set, pero los locales acabaron forzando el quinto, donde se llevaron el gato al agua.

El comienzo del encuentro entre los equipos no auguró que los granadinos acabarían con el zurrón vacío al término del mismo. No obstante, a pesar de que los vallisoletanos vendieron cara su piel, el luminoso prefirió decantarse del lado granadino en los dos primeros set: 21-25 y 26-28.

Ahí se acabó incomprensiblemente el Universidad de Granada. Casi de forma inexplicable, los vallisoletanos tienen en su casillero el primer triunfo de la temporada tras una remontada inesperada y que duele.

SQUASH

## Molina y Moleón se citan en las 'semis'

El primero es ya segundo en el Circuito Andaluz, que ha ganado Mcarro

Redacción / GRANADA

Pablo Moleón y Francisco Molina se han citado hoy para dirimir quién será el granadino que juegue la final de la novena y última prueba del Circuito de Andalucía de squash, que se está disputando en la localidad almeriense de Aguadulce.

Anteriormente, Moleón derrotó al también granadino Enrique Ballesteros en octavos, mientras que en cuartos de final dio buena cuenta del jienense Quique García.

Por su parte, Francisco Molina, arrasó en su camino hacia las semifinales del cuadro final. Así se impuso por 3-0 al también granadino Javier Martín en el enfrentamiento de octavos de final. Por idéntico resultado, Molina venció en cuartos de final a Curro Domínguez.

De igual modo, la otra semifinal del torneo almeriense la disputarán Marcus Hall contra Neil Mcarro. Resultados, las de estas semifinales que ya no alterarán el orden final de la clasificación del circuito donde Neil Mcarro es el vencedor y Francisco Molina el subcampeón.

En última instancia, también cabe destacar la presencia de un granadino en la semifinal del cuadro de consolación. Aquí, Miguel Pérez se las verá contra el malagueño Pedro Ríos.

BALONMANO • Primera Estatal

Panelais Salamanca	32
Innovasur Granada	28

Sergio	0	Facundo	0
Álvarez	1	Fernández	0
Elena	5	Ramos	1
Loren	3	Joaquín	0
Martínez	3	Baena	4
Martín	2	Juanjo	0
Velasco	1	Aarón	3
Sánchez	4	Raúl	5
Hernández	0	Hidalgo	3
Raimundo	7	Felipe	10
Bueno	1	Ángel	1
Rodríguez	1	Gonzalo	1
A. Sánchez	4		
Lázaro	0		

**Árbitros:** Muñoz y Posada (madrileños). Expulsó al local Raimundo (3E, 47') y al entrenador visitante Javier Alonso. Excluyeron por dos minutos a los visitantes Juanjo, Aarón (2) y Raúl (2).

**Parciales:** 2-2, 4-3, 6-4, 8-6, 10-10, 13-11 (descanso) 16-12, 19-15, 23-17, 27-21, 28-25 y 32-28.

**Incidencias:** Jugado en el Pabellón Polideportivo Municipal Río Tormes ante algo más de un centenar de personas.

## Encerrona contra el Innovasur en Salamanca

David Rodríguez / GRANADA

Un Innovasur Granada lleno de bajas sucumbió en Salamanca ante un rival directo por la permanencia y que contó con el favor arbitral de su parte (32-28).

La primera parte no fue la mejor de los granadinos, con un juego irregular plagado, sobre todo, de fallos en los lanzamientos, pérdidas de balón y pases demasiado arriesgados que cortaban los defensas locales.

Esta tendencia cambió medio este periodo. Solicitó tiempo muerto Javier Alonso para mandar a sus hombres más intensidad y que entraran en el partido, ya que la defensa, su punto fuerte,

hacía aguas por todas partes. Facundo se echó el equipo a la espalda, y con trece paradas tiró del carro. Esto enrabetó al Innovasur, que reaccionó para acortar distancias hasta un esperanzador 13-11 en el intermedio.

En la segunda parte, la remontada siguió su curso pero la renta nunca se rebajó de los dos goles por las controvertidas faltas señaladas por los señores Muñoz y Posada. En esto llegó la expulsión de Javier Alonso por protestar.

El Panelais amplió la diferencia a los siete goles, pese a las nueve paradas de Manolo. Pero la renta era ya insuperable y el equipo salmantino calentó el choque para asegurarse los dos puntos.



Esta vez, la defensa granadina no anduvo a su mejor nivel.

J. OCHANDO/ARCHIVO